

## Realizamos el evento: “Reunión para el disfrute de comida y del recital de Mariachi Agave 2019”

En esta ocasión por tercer año consecutivo realizamos la tercera “Reunión para el disfrute de comida y del recital de Mariachi Agave 2019” el miércoles 11 de setiembre desde las 19:00 hasta las 20:30 en el restaurante italiano “AL MANDOLINO” ubicado en Otemachi dentro de la ciudad de Hiroshima con miembros de la asociación y personas relacionadas.

Con el saludo y brindis del sub-presidente UNO empezamos la velada.



En esta oportunidad contando con un número fijo de reservaciones de 60 personas para el evento, se pudo reunir a más de 10 ciudadanos mexicanos participantes encabezados por el Cónsul para la región Asia Pacífico Lic. Héctor Cortés.

A medida que avanzaba la reunión, los participantes no resistieron continuar sentados y al ritmo de la música de “Mariachi Agave” en un primer momento los mexicanos en su mayoría empezaron a bailar formándose luego dentro del establecimiento una ronda de participantes que danzaban al son de la música. De todas las veces que hemos realizado este evento sentimos que fue el más dinámico y entretenido por el éxtasis de los participantes. Luego para concluir todos cantaron al unísono el popular “CIELITO LINDO”.

Al final, esperando nuevamente la presencia de “Mariachi Agave” para el próximo año procedimos a cerrar la velada.



“Mariachi Agave” en pleno recital



Participantes escuchando el recital de “Mariachi Agave”